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 当院は、昭和 24 年に開院したので 75 周年を迎えます。この節目に何かしら記念に

残るものの作成を考えています。そこで職員の皆様から院内で撮影した写真や業務風

景等々の写真を募集しました。 

 先月その１つとして、月に 1 回開催している幹部会議の前に幹部の皆さんの集合写

真を撮りました。幹部会議は当院の現状把握や課題を共有し、診療・経営に関連した

意思決定をしていく場です。それでも雰囲気が重々しくないのは当院の特徴でしょう

か？率直な意見交換ができるからだと思いますし、素敵だなぁ!!!と感じます。 

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 

幹部会議参加の先生方 

（上段） 

撮影して頂いた管理課職員 

雑賀達也さん（右）と 

杉浦亜美さん 

ありがとうございました!!! 


